

CARL. trauert

Am Samstag, 10. März 2018 ist unser Freund und Kollege Bernd Alles gestorben.



Obwohl wir wussten, dass er schwer krank war, kam sein Tod doch plötzlich und viel zu früh. Bernd hat mit aller Kraft und Hoffnung für mehr Lebenszeit gekämpft, die wir gerne mit ihm geteilt hätten. Wir sind in Gedanken bei seinem Lebensgefährten, seiner Familie und seinen Freunden.

Mit Bernd Alles verlieren wir nicht nur einen kreativen und klugen Kopf, der mit seinen Ideen maßgeblich unsere künstlerischen Projekte (mit)entwickelt hat. Sein Humor und Witz, sein Querdenken und „Spinnen“ (im positiven Sinn), seine Neugier und Offenheit haben ihn nicht nur für uns, sondern auch für unsere Künstler*innen und Projektleiter*innen zu einem wertvollen und inspirierenden Partner gemacht. Danke Bernd!